

桂陽っ子通信

発行
桂陽小学校
校長
瀬口 卓士

健全育成クラブ助成



五月三十日(木)に桂陽地区健全育成協議会の門岡博通会長様と役員の方が本校を訪問し、桂陽地区の社会体育団体三チームにあてて活動助成金を寄贈いただきました。すぐに、健全育成協議会からの励ましのメッセージを添えて、桂陽スポーツ少年団、桂陽剣道クラブ、桂陽ドリムに贈呈しました。本当にありがとうございました。

外遊びの励行



本校では、子どもたちの健康づくりや体力づくりの取組として朝休み、中休み、昼休みの外遊びの励行を行っています。熱中症対策を十分に行いながら実施しています。

体力向上の1校1実践



六月七日(金)から本年度の体力向上の取組として、「のびのびタイム」を活用した一校一実践が始まりました。毎週一回、昼休み後に「のびのびタイム」の時間を設定し、十分間の運動を行います。昨年度は、長縄やマラソンに取り組んでいましたが、本年度からは、コロナ禍前に実施していた、遊具のコースを縦割り班でまわるサーキットの取組を行っています。運動特性を考慮して、体力の向上を行っていきます。

集会で表彰



六月六日(木)の児童集会で五月以降の各種大会で優勝や入賞をしたドッジボールチーム、桂陽ドリム、桂陽剣道クラブ、高田少年柔道クラブ、相撲の若山将久さんと夢芽さんを全校児童の前で表彰しました。また、夢チャレンジノートの五冊目に到達した児童も披露しました。

5、6年生プール掃除



五年生がプール回りを六年生がプール内の清掃を丁寧に行ってくれました。六月十七日(月)プール開きが楽しみでした。

4年生上下水道の仕組みを学ぶ



五月三十一日(金)に四年生が社会科の学習で豊後高田市上水場と終末処理場を見学しました。上水場では、水道水になるまでの水の処理の仕方やその施設の様子を学ぶことができました。また、終末処理場では、下水道をながれてきた汚水がきれいになって川に戻されるまでの仕組みを学ぶことができました。その仕組みの中で微生物の役割も知ることができました。

表現する力育成



児童集会の場を活用して、子どもたちは各学年のめあての反省や各委員会の発表に練習を重ねながら頑張っています。わが校の特色や思いを表現できています。

平和の千羽鶴完成



六月六日(木)に開催した児童集会の場で、六年生が全校に呼びかけて、平和の願いを込めて折り続けた千羽鶴の完成お披露目会を行いました。修学旅行で訪問する長崎平和公園に献納します。

伝え合いタイム授業



五月二十八日(火)に校内研究会を開催しました。重点的取組として子どもたちに付けたい思考・判断・表現力を培うための「伝え合いタイム」の工夫・改善の研究を推進しています。

教科担任制の充実



本校では、小学校教員に導入し、学年から教科担任制を推進しています。専門性の向上と教職員の専門性を高める取組を行っています。実践や観察を大切にしています。

行事の予定

～6月の予定～

- 17日(月) プール開き・学校公開日
- 18日(火) 中津教育事務所学校訪問・歯科検診(4・5・6年)
- 19日(水) フッ化物洗口・一斉下校
- 20日(木) 1年生親子ふれあい参観
- 22日(土) 保護者会講演会・地区懇談会
- 25日(火) 校内研究会
- 26日(水) フッ化物洗口・委員会活動
- 27日(木) 読み聞かせ
- 28日(金) 児童集会
- 29日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座

～7月の予定～

- 2日(火) 学校運営評価委員訪問
 - 3日(水) フッ化物洗口・クラブ活動
 - 5日(金) 学期末保護者会
 - 6日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
 - 10日(水) フッ化物洗口・委員会活動
 - 11日(木) 読み聞かせ
 - 12日(金) のびのびタイム
 - 16日(火) 地区児童会
 - 17日(水) フッ化物洗口・一斉下校
 - 18日(木) 児童集会・プール納め
 - 19日(金) 終業式
 - 20日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
 - 21日(月) サマースクール・学習登校日
- ※状況により変更もありますのでご注意ください。
カラー版は学校ホームページをご覧ください。